

BQ, 29 octobre 2014

Réforme territoriale : le Premier ministre Manuel VALLS reconnaît que la carte administrative doit tenir compte des "spécificités locales"

Le Premier ministre Manuel VALLS a plaidé hier pour un renforcement de tous les territoires et une carte administrative qui tiennent compte des "spécificités locales", lors de son discours devant le Sénat pour présenter les grands axes de la réforme territoriale, avant le début de l'examen en deuxième lecture du projet de loi relatif à la délimitation des régions, aux élections régionales et départementales et modifiant le calendrier électoral. Le Premier ministre est en revanche resté ferme sur la question du nombre de régions, qu'il souhaite voir porté à 12 maximum (13 avec la Corse) alors que les sénateurs préconisent une carte avec 15 régions.